

Am kommenden Donnerstag beginnt für die Mannen von Trainer Thomas Kühn das Vorbereitungsturnier der neu gegründeten Spielgemeinschaft FSG Niederlauken/Laubach. Im vergangenen Jahr hatte man das Turnier gewinnen können und möchte auch in diesem Jahr wieder eine gute Rolle spielen. Gespielt wird auf dem Sportgelände des FC Laubach in Laubach. Die Partien mit Pfaffenwiesbacher Beteiligung im Einzelnen:

Donnerstag 08.06.2010 18.30 Uhr - SG Hundstadt

Freitag 09.06.2010 19:10 Uhr - SG Mönstadt

Samstag 10.06.2010 17:00 Uhr - FSG Niederlauken/Laubach